



後期が始まりました。

後期が始まり、朝晩の寒さと日暮れの早さを感じる時期となりました。前期の終わりはインフルエンザの嵐が吹き荒れ、コーラス大会の延期、生徒会役員選挙の日程変更と、ご心配をおかけしましたが、後期が始まってからはほぼ取り、ホッとしています。

今年度はコーラス大会が後期に延期となりましたが、もともと後期は行事が少ない時期です。全校での大きな行事は、もう3月の3E発表会と卒業式までありません。始業式では、生徒の皆さんに、後期は落ち着いて学校生活に取り組んでほしいという話をしました。

後期のこの時期を、1年生は2年生に、2年生は3年生になるための準備をする期間として、自分がどんな上級生になるのか、自分たちが中堅学年、最上級生となったときに、どんな学年にしたのか、一人一人が考え、クラスや委員会で話し合ってもらいたいと思っています。

そして、3年生は、いよいよ自分の進路選択と向き合う時期となります。後悔のない選択ができるように、準備を進めるとともに、自分たちが円蔵中をどうやって卒業するのか、どんな卒業式にしたいのか、また、後輩に何を伝え、何を残していくのか、考えながら最後の半年を過ごしてくれたら、それがきっと円蔵中にとっての財産となります。毎年そうやって、円蔵中の良き伝統、良き文化が引き継がれ、今に至っていることを感じます。

どの学年も、後期の落ち着いて過ごせるこの時期に、日々の授業や生活を大切にしながら、半年後、一年後の自分たちの姿を思い描きつつ、さまざまなことを考える力、周りの人と話し合い、解決する力をさらに磨いてほしいと思っています。

10月31日(火) 薬物乱用防止教室(2年生)、交通安全教室(1年生)が行われました。

薬物乱用防止教室は、神奈川県薬物乱用防止指導員の長谷川秀喜先生に講師として来校していただきました。長谷川先生は近隣の地域で保護司としても活動されています。自分の身を守るだけでなく、大切な家族や友人を守るためにも、知っておいてほしいこととして薬物の種類や恐ろしさを伝えていただき、何かあったらかならず信頼できる大人に相談してほしいと強調されていました。

また「知っている」と「理解している」とには大きな差があること、過去は変えられないが未来は変えられるというメッセージをいただきました。終了後、生徒の代表から、「自分には関係ないと思っていても、危ないことがあるということを知った。普段の生活を見直す良いきっかけになった。」という感想の言葉がありました。



交通安全教室は、茅ヶ崎市のくらし安全部安全対策課、茅ヶ崎警察署のスクールサポーターの方々にお願いいただき、主に自転車の安全についてお話していただきました。茅ヶ崎は「自転車のまち」と言われているだけあって、自転車事故の多発地帯なのだそうです。人身事故全体に占める自転車事故の割合が高いこと、だれもが知っているルールを守ることが事故防止のために大切だということを、VTRを交えながらお話していただきました。「危険なのは自転車ではなく、ルールを知らない、守らない、人の心だ」という言葉が印象的でした。これからの安心、安全な生活のためにぜひ意識してほしいと思います。



新しい生徒会役員が決まりました。

10月6日に令和5年度生徒会役員選挙が行われました。1年生は3人の役員に対して9人もの立候補者があり、学校のために活動したいという意欲を感じました。また、役員選挙はリモートで行いましたが、1年生、2年生とも、自分たちの想いを堂々と演説する様子に、頼もしさを感じました。

決定した役職は次の通りです。

会長：◇◇ ◇◇(2年) 副会長：◇◇ ◇◇(2年) ◇◇ ◇◇(1年)

書記：◇◇ ◇◇(2年) ◇◇ ◇◇(1年)

会計：◇◇ ◇◇(2年) ◇◇ ◇◇(1年)

新生徒会長より「これまで以上に責任感を持って取り組みたい。生徒の皆さんの声を取り入れて、より良い活動を目指すとともに、変化を恐れず、新しいことにも挑戦したい。」との言葉がありました。ぜひ、良き伝統を生かしつつも、新しい視点を持ってさまざまなことに取り組んでほしいと思います。



コーラス大会実施に向けて…今度こそ！

先日お知らせしたとおり、コーラス大会は、11月20日（月）に実施いたします。

本校のインフルエンザのピークは過ぎたとはいえ、コーラスの練習で、カゼをはじめとする感染症が流行しやすいことには変わりはありません。練習中の注意や、練習前後のうがい手洗いの励行等、学校でも対策をとっておりますが、コロナ禍のような厳しい規制がない中では、なかなか難しいのも現状です。コロナの新しい型も増えており、今後流行の可能性がないわけではありません。ご家庭でも食事や睡眠をしっかりととり、体力を維持できるよう、ご指導、ご協力をお願いいたします。

延期になったことで、保護者、地域の皆様にはご迷惑をおかけいたしました。できるだけそろって練習に取り組み、準備することで、「延期してむしろ充実した」と思えるような行事を目指せればと思います。



十一月の主な行事予定



日	曜	朝読	学校行事	日	曜	朝読	学校行事
1	水		3年後期中間試験 1・2年診断テスト 教育相談①	16	木		(教育相談)
2	木		教育相談② コーラス練習開始	17	金	○	コーラス大会実行委員会(教育相談)
3	金		文化の日	18	土		地区美術展(～12/10市美術館)
4	土			19	日		
5	日		地区防災訓練	20	月		コーラス大会
6	月		全校朝会 避難訓練(週)	21	火	○	
7	火	○	常任委員会	22	水		廊下ワックスがけ
8	水		常任委員会報告 保護者代表者会	23	木		勤労感謝の日
9	木	○	教育相談③	24	金		7組校外学習(市美術館)
10	金		中央委員会議案検討 教育相談④ 交流バレー	25	土		
11	土		地区創作ダンス発表会	26	日		
12	日			27	月		ALT来校 コーラス大会実行委員会
13	月		中央委員会	28	火		3校合同学校評議員会
14	火		中央委員会報告 生徒総会	29	水		1・2年後期中間試験 3年診断テスト
15	水	○	サイバー犯罪防止教室	30	木		1・2年後期中間試験 3年診断テスト 3年個人面談①

「学校へ行こう週間」には、たくさんの方の保護者の方にご来校いただきありがとうございました。

2年生の職場体験学習では、地域の事業所の皆様にも、大変お世話になりました。
学校とは違う「職場」という場所で貴重な体験をさせていただき、充実した活動ができた様子が伝わってきました。あらためて感謝申し上げます。

輝く円中生

○令和5年度茅ヶ崎寒川地区中学生英語弁論大会(10月21日(土) 於:茅ヶ崎市民文化会館)

- 2年 ◇◇ ◇◇ 「Cultural Differences between Japan and Overseas」(日本と海外の文化の違い)
- 2年 ◇◇ ◇◇ 「You are What You Eat」(人は食べたものでできている)

○第23回伊澤杯サッカー大会

- 準優勝 サッカー部 優秀選手賞 ◇◇ ◇◇

○令和5年度読書感想文コンクール

- 入選 3年 ◇◇ ◇◇ 1年 ◇◇ ◇◇

○茅ヶ崎地区中学校総合体育大会駅伝競技の部

- 陸上部 女子7位 1区区間賞 ◇◇ ◇◇
- 男子5位 5区区間賞 ◇◇ ◇◇ (区間新記録)

○第43回NHK杯全国中学校放送コンテスト神奈川県大会予選

- アナウンス部門 優秀 ◇◇ ◇◇
- 朗読部門 優秀 ◇◇ ◇◇ 優良 ◇◇ ◇◇

○令和5年度茅ヶ崎市長杯総合体育大会 陸上競技大会 第44回中学生の部

- 2年女子 800m 第1位 ◇◇ ◇◇
- 2年女子 1500m 第1位 ◇◇ ◇◇
- 2年男子 砲丸投 第1位 ◇◇ ◇◇ (大会新)
- 2年男子 走幅跳 第2位 ◇◇ ◇◇
- 男子 4×100mR 第2位 円蔵中学校

